

Stadtgespräch



Feierten im Marmorsaal der NÜRNBERGER Akademie: Hans-Peter Schmid (Ehrenaufsichtsratsvorsitzender der NÜRNBERGER Versicherung), Kulturreferentin Prof. Dr. Julia Lehner, Literaturhaus-Vorsitzender Dr. Manfred Boos und Presseclub Nürnberg-Vorsitzender Dr. Siegfried Zellnhefer.



Yvonne Coulin (Geschäftsführerin der Congress- und Tourismuszentrale Nürnberg) und Bezirksrat Peter Daniel Forster.



Ex-Flughafensprecher Kurt Raum mit Airport-Pressesprecher Christian Albrecht.



Tierische Anekdoten sang Max Müller, am Flügel begleitete ihn Volker Nemmer.

20 Jahre NÜRNBERGER Akademie

Im September 1997 wurde die NÜRNBERGER Akademie als Haus der Begegnung, der Bildung und der Kommunikation mit viel Prominenz feierlich eröffnet. Damals fand der Festakt auf Einladung der NÜRNBERGER Versicherung im Marmorsaal des Presseclubs statt und war die erste Veranstaltung in diesen Räumen.

Seither residiert der Presseclub Nürnberg in diesem wunderbaren Ambiente und hat somit den schönsten Sitz aller deutschen Presseclubs, was deren Vertreter nach ihren Besuchen immer wieder bestätigen, so Dieter Barth, Schatzmeister des Presseclubs Nürnberg. Das war Grund genug für die NÜRNBERGER und den Presseclub, den zwanzigsten Jahrestag der Wiedereröffnung des Hauses im Rahmen einer Feierstunde zu begehen. Dazu hatten sich die Verantwort-

lichen etwas Besonderes einfallen lassen. Rund 120 Gäste konnte Dieter Barth als Moderator in seiner kurzen Ansprache begrüßen. Nürnbergs Kulturreferentin Prof. Dr. Julia Lehner überbrachte die Glückwünsche von OB und dem Rat der Stadt. Sie ließ es sich nicht nehmen, den Gründern, Förderern und Mitwirkenden auch ihre persönliche Hochachtung und ihren Dank auszusprechen. Dr. Siegfried Zellnhefer lobte den „Club von Mitgliedern – für Mitglieder“ als

Begegnungs- und Kommunikationsstätte für Medieninteressierte und Journalisten. Hans-Peter Schmidt rief in seiner Laudatio die Gäste dazu auf, im Haus der Bildung und Kommunikation auch an die Zukunft der Jugend zu denken. Dann konnte Dieter Barth auch schon den Stargast des Abends zu präsentieren. Max Müller, alias Polizeioberrmeister Michi Mohr aus der Serie „Die Rosenheim Cops“, ist nicht nur Schauspieler, sondern hat auch ein Gesangsstudium an der Hochschule in Wien absolviert. Mit Auszügen aus seiner neuesten CD „TIERISCH“ erntete er heiteren und begeisterten Applaus. Anschließend traf man sich im Foyer bei Häppchen und Drinks, serviert vom Partyservice Wahler. ■



Dieter Barth (Presseclub Schatzmeister und Organisator der 20 Jahrefeier) und Dr. Martin Seibold (Vorstand NÜRNBERGER Versicherung, r.) gratulieren Max Müller, Schauspieler und Sänger, zum kurzweiligen und lustigen Auftritt.



Prof. Dr. Bernhard Krämer (r.) und Sohn Dr. Gunter Krämer (l.), Vorstand Schulte-Heiß Projektentwicklung AG, mit Schauspieler Max Müller.

Fotos: Salek